

para la contratación de la obra que se indica. (PD. 2118/95).

La Consejería de Economía y Hacienda ha resuelto convocar la subasta a que se hace referencia en el encabezamiento.

Expte. Núm.: 03-029/95.

Denominación: «Reforma de cubierta e instalaciones de edificio en Alameda Cristina, 11 Jerez de la Frontera Cádiz sede Oficinas Delegación Provincial Consejería de Economía y Hacienda y Educación y Ciencia».

Presupuesto de contrata: 85.541.312 pesetas, IVA incluido.

Fianza provisional: 2 por 100 del presupuesto de contrata.

Clasificación: Grupo C, Subgrupo 2, Categoría E.

Plazo de ejecución: Cuatro meses.

Exposición del expediente: En el Servicio de Contratación Administrativa de la Dirección General de Patrimonio, sito en la Avda. República Argentina núm. 21-B, 1.ª planta de Sevilla, durante los días laborables, excepto sábados, dentro del plazo de presentación de proposiciones, desde las diez a las catorce horas.

Plazo de presentación de proposiciones: Hasta las 14 horas del día 20 de octubre de 1995.

Lugar de presentación de proposiciones: En el Registro General de la Consejería de Economía y Hacienda, sito en Avda. República Argentina, 21-B, planta baja, de Sevilla. Cuando las proposiciones se envíen por correo se estará a lo dispuesto en el artículo 100 del Reglamento General de Contratación del Estado.

Referencia al modelo de proposición económica: La proposición económica deberá llevarse a cabo conforme al modelo Anexo al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Documentación a presentar por los licitadores: La indicada en el epígrafe 9 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Examen de la documentación: La Mesa de Contratación, el día 23 de octubre de 1995, calificará la documentación presentada y publicará a continuación en el tablón de anuncios de la Dirección General de Patrimonio el resultado de la misma, a fin de que, los licitadores afectados, conozcan y subsanen, dentro del plazo que se indique, los defectos materiales observados en la documentación.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación, en Acto Público, a las trece horas del día 27 de octubre en la Sala de Juntas de la Dirección General de Patrimonio, sita en la Avda. República Argentina, 21-B de Sevilla.

Forma jurídica que deberá adoptar la agrupación de empresas, en su caso: Sociedad Civil de Responsabilidad Solidaria.

Plazo durante el cual el licitador queda obligado a mantener su oferta: Tres meses, a partir de la apertura de las proposiciones.

Abono de los anuncios: Los anuncios en los Boletines Oficiales, serán por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 5 de septiembre de 1995.- El Director General, Manuel Gómez Martínez.

CONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES

RESOLUCION de 4 de agosto de 1995, de la Dirección General de Carreteras, por la que se amplía el plazo de la de 8 de junio de 1995, por la que se anunciaba la contratación de la obra que se indica por el sistema de concurso de proyecto y

obra con trámite de admisión previa. (BOJA núm. 94, de 1.7.95). (PD. 2092/95).

Habiéndose publicado el anuncio de licitación de la obra clave: C-51026-0N1-5G (1-GR-129) «Acondicionamiento del tramo Huéscar-Puebla de Don Fadrique en la CC-330» y teniendo en cuenta la complejidad de la documentación a presentar y el escaso plazo para cumplimentar los documentos para concurrir a la licitación, se hace preciso ampliar el plazo de presentación de proposiciones hasta el próximo día 21 de noviembre a las 13 horas, señalándose para la apertura el próximo 11 de diciembre de 1995.

Sevilla, 4 de agosto de 1995.- El Director General, Blas González González.

RESOLUCION de 13 de septiembre de 1995, de la Secretaría General Técnica, por la que se anuncia la contratación del suministro que se indica por el procedimiento de adjudicación abierto mediante concurso. (PD. 2120/95).

La Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía, ha resuelto anunciar la contratación por el procedimiento de adjudicación abierto mediante concurso, del siguiente suministro:

Objeto y tipo de licitación: Procedimiento abierto mediante concurso: «Suministro e instalación de veintiuna redes de área local, completas o a completar en los Servicios Centrales y Delegaciones Provinciales de la Consejería de Obras Públicas y Transportes».

Clave del suministro: S-72052-ADMO-5X.

Presupuesto del contrato: 61.000.000 pesetas.

Plazo de ejecución: Tres (3) meses.

Solvencia financiera, económica y técnica: La solvencia financiera, económica y técnica se acreditará con la presentación de los documentos exigidos en el pliego de cláusulas administrativas particulares.

Garantía provisional: 1.220.000 pesetas.

Garantía definitiva: 2.440.000 pesetas.

Exposición del expediente: El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y el Pliego de Prescripciones Técnicas, Cuadro Resumen y demás documentación estarán expuestos para su examen en el Servicio de Contratación de la Secretaría General Técnica de la Consejería de Obras Públicas y Transportes durante el plazo de presentación de proposiciones de 10 a 13 horas.

Plazo de presentación de proposiciones: Comenzará el día de la publicación del presente anuncio y terminará el día 6 de noviembre de 1995, a las trece horas.

Lugar de presentación de las proposiciones: En el Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, sita en la Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla, en sobre cerrado o enviadas por correo dentro del plazo de admisión señalado. Cuando las proposiciones se envíen por correo, el empresario deberá justificar la fecha de imposición del envío en la oficina de Correos y anunciar al órgano de contratación la remisión de la oferta mediante télex o telegrama en el mismo día, con arreglo a lo dispuesto en el artículo 100 del Reglamento General de Contratación.

Documentación a presentar: Cada licitador deberá presentar los siguientes documentos:

- En el sobre núm. 1 «Documentación Administrativa», los señalados y en la forma que determina la cláusula 10.1.1 y Anexo núm. 4 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico del suministro.

- En el sobre núm. 2 «Documentación Técnica», los documentos señalados y en la forma que se determina en

la cláusula 10.1.2 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico del suministro.

En el sobre núm. 3 «Proposición económica» con arreglo al modelo que se adjunta como Anexo 5 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares del suministro y en la forma que determina su cláusula 10.1.3.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación el día 17 de noviembre de 1995, a las 11 horas, en la Sala de Juntas del Edificio sito en Plaza de la Contratación de Sevilla núm. 3 de Sevilla.

Fecha de envío al DOCE: 14 de septiembre de 1995.

Abono de los anuncios: Los anuncios en Boletines Oficiales y prensa serán por cuenta del adjudicatario, a cuyos efectos se realizará el oportuno prorrateo.

Los licitadores están obligados a mantener sus ofertas hasta los veinte días siguientes a la adjudicación provisional en el caso de subasta. En el caso de concurso, a los tres meses a partir de la fecha de apertura de proposiciones.

Sevilla, 13 de septiembre de 1995.- El Secretario General Técnico, Diego Romero Domínguez.

RESOLUCION de 15 de septiembre de 1995, de la Dirección General de Carreteras, por la que se amplía el plazo de la de 8 de junio de 1995, por la que se anunciaba la contratación de la obra que se indica por el sistema de concurso de proyecto y obra con trámite de admisión previa. (BOJA núm. 94, de 1.7.95). (PD. 2121/95).

Habiéndose publicado el anuncio de licitación de la obra Clave: C-51025-ON2-5G (2-GR-184), Título: «Acondicionamiento de Cuevas del Campo a la CN-342», y teniendo en cuenta la complejidad de la documentación a presentar y el escaso plazo para cumplimentar los documentos para concurrir a la licitación se hace preciso ampliar el plazo de presentación de proposiciones hasta el próximo día 11 de octubre a las 13 horas, señalándose para la apertura, el próximo día 27 de octubre de 1995.

Sevilla, 15 de septiembre de 1995.- El Director General, Blas González González.

CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y PESCA

RESOLUCION de 24 de julio de 1995, de la Secretaria General Técnica, por la que se anuncia la adjudicación definitiva de la obra que se cita. (OS 1795).

Esta Consejería ha resuelto anunciar la adjudicación del contrato de obras, realizada mediante la forma de subasta sin admisión previa.

Denominación: Proyecto básico y de ejecución de una biblioteca en el Cida Las Torres.

Empresa adjudicataria: Cos, S.L.

Presupuesto de adjudicación: Veinte millones doscientos diecinueve mil setecientos treinta y tres (20.219.733) pesetas.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 94, punto 2, de la Ley de Contratos de las Administraciones Públicas.

Sevilla, 24 de julio de 1995.- El Secretario General Técnico, Carlos Álvarez Ramos.

CONSEJERIA DE TRABAJO Y ASUNTOS SOCIALES

RESOLUCION de 11 de septiembre de 1995, de la Gerencia Provincial del Instituto Andaluz de Servicios Sociales de Almería, por la que se anuncia licitación pública para otorgar la concesión del servicio de bar-cafetería en los centros que se citan. (PD. 2107/95).

De conformidad con lo dispuesto en la Ley 4/83 de 5 de mayo, del Patrimonio de la Comunidad Autónoma de Andalucía, en el Decreto 276/87 de 11 de noviembre, y en virtud de la Resolución de 26 de marzo de 1991 del I.A.S.S., por la que se delegan competencias en esta Gerencia Provincial en materia de concesiones administrativas se hace público lo siguiente:

Primero: Se anuncia licitación por concurso para la adjudicación de la Concesión del Servicio de Bar-Cafetería de los centros dependientes de esta Gerencia Provincial del I.A.S.S. de Almería, que se relacionan a continuación:

Centro de Día 3.º Edad «Las Gaviotas», c/ Obispado, 11, Almería.

Centro de Día 3.º Edad, Plaza Ortiz de Villajos, 6, Adra.

Centro de Día 3.º Edad, c/ Alférez, 12, Berja.

Centro de Día 3.º Edad, c/ Cádiz, 4, El Ejido.

Centro de Día 3.º Edad, c/ Marismas, s/n, Roquetas de Mar.

Centro de Día 3.º Edad, c/ Concepción, s/n, Vélez Rubio.

Segundo: El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, el Pliego de Prescripciones Técnicas y el Listado de Precios actualmente vigentes, se encuentran a disposición de los interesados en los citados centros y en la sede de la Gerencia Provincial del I.A.S.S. (Plaza de la Concordia, s/n, 2.ª planta), de 9 a 14 horas.

Tercero: El plazo de la concesión será de cinco anualidades.

Cuarto: La fianza provisional consistirá en un depósito de veinticinco mil pesetas (25.000 ptas.).

Quinto: Las proposiciones irán compuestas de los siguientes sobres y documentación:

Sobre A: Capacidad para licitar y referencias técnicas.

Sobre B: Garantía provisional.

Sobre C: Proposición económica.

Estas proposiciones se presentarán en el Registro General de la Gerencia Provincial del I.A.S.S. (Plaza de la Concordia, s/n, planta baja, Almería) dentro del plazo de 30 días contados a partir de la publicación del presente anuncio.

Sexto: Al término de los 40 días, contados a partir del siguiente de la publicación de la presente resolución, se procederá al análisis de las proposiciones presentadas mediante la apertura de los sobres y el estudio de la documentación aportada por la Mesa de Adjudicación Concesional reunida a tal efecto en la sede de esta Gerencia Provincial del I.A.S.S. de Almería. Si dicho día fuese sábado, la Mesa se reunirá el siguiente día hábil.

Séptimo: Los gastos de inserción de este anuncio serán por cuenta del adjudicatario.

Almería, 11 de septiembre de 1995.- El Gerente, Luis A. Castañeda Fábrega.